

Grand kiff

C'est un 23 Juillet que nous, Loveline, Elisa, Junior, Cyprien et moi-même (Lydie), représentants de l'église de Cannes, avons pris la route pour le Grand Kiff. Après une nuit à Marseille, nous retrouvons les autres jeunes de la région PACA, nous sommes à peu près une trentaine avec les autres membres de l'équipe régionale jeunesse. Nous montons dans le train jusqu'à Rennes où nous changeons pour finir le trajet en bus jusqu'à St Malo. Le site du Grand Kiff est un terrain loué par l'église catholique et nous sommes accueillis par les kiffeurs et kiffeuses (des jeunes de plus de 18 ans qui se sont motivés pour venir une semaine avant et rester un peu après pour aider dans la logistique, les animations, ...). C'est donc parti pour le grand déballage et l'installation des tentes qui a été relativement bien géré par nos jeunes.

« Et vous, qui dites-vous que je suis ? » est le thème de ce grand kiff, invitant nos jeunes à s'interroger, découvrir et se positionner autour des grandes lignes suivantes : « Ce que je crois, je le dis », « Vivre sa foi avec d'autres », « Dire sa foi ensemble ».

Et c'est donc parti pour presque 4 jours d'activités intenses : ateliers ZeBible pour échanger sur la parole de Dieu, louange, cultes et témoignages, repas entre amis (bien entendu !), ateliers créatifs/manuels/culturels et jeux l'après midi. Un flashmob était aussi organisé et devait se dérouler sur la plage de St Malo mais après les nouvelles de l'attentat près de Rouen le flashmob festif s'est transformé en un hommage touchant de solidarité et d'unité envers les chrétiens : Résister !

Le dernier jour a également permis à nos jeunes de se plonger dans les thèses de Luther et de se les réapproprier :

Témoigner :

Un témoignage c'est utile pour soi et pour l'autre : Se sentir écouté, accepter certains événements et aboutir à un soulagement. Être captivé, se remettre en question et recevoir une preuve ou une affirmation concrète.

Témoigner c'est faire vivre sa foi, transmettre à travers les générations : recevoir de l'autre pour pouvoir transmettre à son tour.

Le témoignage est un apport de confiance qui nous fait avancer dans notre cheminement spirituel.

On se développe à travers des échanges qui permettent de prendre du recul et de créer un esprit critique.

Résister :

Le terrorisme entraîne les stéréotypes, les amalgames, la désolidarisation. En effet, depuis les années 2000, les multiples attentats ont poussé les populations à changer leurs habitudes, leur vision du monde et d'autrui. Ainsi, face à tous ces événements, la foi, l'unité, la solidarité et la fraternité sont autant d'armes pour combattre la peur. De ce fait il faut continuer à vivre sans altérer notre quotidien et garder un lien avec Dieu et nos prochains. De plus, notre foi doit être entretenue par la prière, le partage et la lecture de la parole de Dieu afin de la fortifier. En somme, garder la foi est une forme de RÉSISTANCE.

Lire la Bible :

La Bible est une parole qui devient vivante à travers l'interprétation.

C'est Dieu qui nous parle, aujourd'hui et à chacun.

La Bible permet de comprendre les chrétiens, et nous donne des conseils pour poursuivre notre chemin.



La Bible nous questionne sur : « Qu'est-ce que notre foi ? » Elle nous aide pour notre présent.

Être chrétien dans la société :

La société actuelle pose un regard discriminant sur notre religion. Dans la chrétienté, le catholicisme domine. Malgré cela, nous restons soudés, aimons notre prochain, partageons notre foi.

Notre société manque d'ouverture d'esprit, c'est pourquoi les stéréotypes persistent.

Pourtant « terrorisme » ne rime pas avec « religion ».

Le grand kiff s'est donc terminé le 28 juillet sur un merveilleux culte : pour suivre Jésus il faut avoir pleinement conscience que c'est toujours Jésus qui nous précède et ce changement de point de vue change tout dans notre façon de marcher dans la confiance avec Lui.

Petits mots de nos jeunes :

Junior : « J'ai bien aimé le rythme des journées, l'ambiance entre les divers groupes et surtout la diversité de régions ou de pays représentés ».

Cyprien : « Bonne ambiance des participants et de belles rencontres avec les autres jeunes notamment de la région PACA ».

Loveline : « Ce qui m'a plu c'est les activités comme les temps bibliques et les cultes ».

Elisa : « J'ai bien aimé le fait qu'on soit ensemble et que les cultes soient animés mais les autres animations étaient moins à mon goût et un peu trop longues ».

Prochain rendez-vous : le Synode des jeunes du 20 au 25 octobre en Corse !!!

Lydie

